

*Lula rejette le blocus de Cuba au
sommet de la Celac et met en
garde contre l'ingérence*



La Havane, 10 avril, (RHC)- Le président du Brésil, Luiz Inacio Lula da Silva, a rejeté mercredi le blocus de Cuba par les États-Unis et mis en garde contre la réactivation de l'ancienne ingérence, alors qu'il s'exprimait lors du neuvième sommet des dirigeants de la CELAC.

"La première des questions est la défense de la démocratie. Aucun pays ne peut imposer son système politique à un autre. Ces dernières années, nous avons assisté à l'érosion de la confiance dans la politique et à l'ouverture d'un espace pour des projets autoritaires", a déclaré Lula.

Nos pays ne seront en sécurité que s'ils sont capables d'éradiquer la faim, de générer du bien-être et de garantir des opportunités pour tous", a-t-il ajouté.

La deuxième question nécessitant une action commune est celle du changement climatique. « Le dernier rapport du groupe d'experts sur le changement climatique décrit l'Amérique latine et les Caraïbes comme l'une des régions les plus vulnérables de la planète », a-t-il déclaré.

Il a mentionné l'intégration économique et commerciale comme troisième question d'intérêt commun.

« Plus nos économies seront fortes et unies, plus nous serons protégés des actions unilatérales », a-t-il souligné.

D'autre part, a-t-il ajouté, si nous restons séparés, la Communauté « risque de redevenir une zone d'influence dans une nouvelle division des superpuissances ». Le moment est venu de mettre nos différences de côté », a-t-il demandé.

Il a déclaré que les droits de douane arbitraires déstabilisaient l'économie internationale et a appelé à une plus grande unité entre les nations de la région face aux différends concernant les anciennes hégémonies.

Pour le président, « les guerres commerciales ne font pas de gagnants ».

Il est impératif, selon lui, que « l'Amérique latine et les Caraïbes redéfinissent leur place dans le nouvel ordre mondial en cours de discussion ».

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/380562-lula-rejette-le-blocus-de-cuba-au-sommet-de-la-celac-et-met-en-garde-contre-lingerence>



Radio Habana Cuba